

L'ESPRIT ENFANTIN.

L'esprit enfantin
n'a pas peur des frontières,
il associe les contraires,
se fout des convenances,
voit au delà des apparences,
et saute sur tout ce qui va lui plaire.

Son pays c'est ici et maintenant !
Il explose quand ça lui prend.
La folie le guette à tout moment.
Il n'a pas peur d'apparaître
sous son plus mauvais jour,
et d'être
celui qu'on n'attend pas !

C'est un aventurier,
peu lui importe les choses risquées,
il ne les voit pas !

C'est un hypersensible,
il peut se replier s'il se sent trop la cible
de nos attentes.
Il sait construire
une tour d'ivoire
échappatoire,
en quelques minutes.
Passer du coq à l'âne.
Il est sûr et pas sûr.

Rempli d'héroïsme,
il est prêt à se battre
ou s'enfuir,
si la main qu'on lui tend
pointe un doigt menaçant !

Mais si elle veille et se prête
à l'attention de son bien-être,
il saute à pieds joints dedans.
Et, sans préjugés aucun,
nous donnera la main
et la serrera
très fort.

Francine MISRAHI 2010.
Professeur des écoles en école maternelle